

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Comte de NUGENT

Réflexions

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 248

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## RÉFLEXIONS

Le nombre des hommes qui consentiraient à risquer leur vie pour aller chercher quelques perles au fond de la mer, est plus grand que le nombre de ceux qui consentiraient à dérober une heure à leurs loisirs ou à leurs travaux, pour chercher quelques vérités au fond de leur conscience.

L'âge heureux dans la vie humaine, c'est tantôt l'âge qu'on n'a pas encore et tantôt l'âge qu'on n'a plus.

Un des éléments du bonheur consisterait à restreindre nos goûts et à accroître nos affections.

C<sup>te</sup> de NUGENT